



## Rechaza Mier negociar nombramiento de nuevos consejeros del INE

Por unanimidad y sin discusión, la Cámara de Diputados aprobó, con 473 votos a favor y una abstención, la nueva convocatoria al proceso de selección de cuatro consejeros electorales para el periodo 2023-2032. El coordinador de Morena, Ignacio Mier, advirtió que el acuerdo sobre los candidatos a consejeros debe darse de forma natural, porque no puede haber negociación entre los partidos. “Si sale de manera natural, que todo mundo lo reconozca, sin egoísmo y partidismo, que cumpla las cualidades necesarias para garantizar un ejercicio democrático. Lo vamos a respetar, pero no meternos en el terreno de las cuotas ni de los cuates”, insistió.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANrYOV7oWxWe7M8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212981&parId=75F18D3264FEE48F%212959&o=OneUp>